

Chessman

Schachfigur

Von abgemeldet

Schachfiguren

"Ich bin nicht blind."

Ruhig verlassen die Worte meinen Mund, während ich ihn genau beobachte.

"Sie sieht in dir nicht nur ihren Vorgesetzten. Du könntest schwach werden."

Äußerlich keine Veränderung. Das will nichts heißen, seine Selbstbeherrschung war schon immer gut.

"Es wird unsere Arbeit nicht beeinflussen. Die Mission wird wie geplant durchgeführt."

Zufrieden nicke ich. Diese Antwort habe ich erwartet. Die streng militärische Erziehung zeigt Wirkung. Pflicht über Gefühle, so ist es richtig.

"Genau das wollte ich hören. Jetzt geh wieder an die Arbeit."

Während er den Raum verlässt, lächele ich. Schachfiguren brauchen keine Gefühle. Keine Liebe. Sie brauchen Befehle.